

Wo die Liebe hinfällt

Von -Ayla-

Kapitel 38:

38. George x Fleur

Er wusste, dass er diese Gefühle nicht haben sollte. Immerhin war sie mit seinem ältesten Bruder verheiratet und somit seine Schwägerin. Doch George konnte nicht anders. Immer, wenn Fleur in der Nähe war, wurde er nervös und regelrecht tollpatschig. Er benahm sich wie der letzte Trottel und zu allem Überfluss war Ron das auch aufgefallen. Damit hatte sein kleiner Bruder also Freds Platz eingenommen und lachte ihn aus. George war sich sicher, würde Fred noch leben, wäre das sicherlich der Fall. Mit einem Unterschied: Fred würde von seinen wahren Gefühlen wissen und sich amüsieren, Ron würde niemals die Wahrheit erfahren.